

LE GRAND SOIR

CopyLeft :
Diffusion autorisée
et même encouragée.

Merci de mentionner les
sources.

www.legrandsoir.info

 [imprimer page](#)

ajuster taille texte :



jeudi 28 novembre 2013

Les socialistes parisiens ne sont pas les socialistes qui gouvernent.

Mauris DWAABALA

L'UMP Dominique Versini rejoint l'équipe d'Anne Hidalgo

Rien n'est encore vraiment établi, mais il faut savoir que :

- Pour *Le Parisien* : « Voilà un recrutement qui risque de faire grincer les dents des élus de droite. »

- Et pour *20 Minutes* : « La présence de l'ancienne ministre de Jacques Chirac fait des remous dans les rangs du PS... »

D'après le même journal, l'ancienne ministre de Jacques Chirac et défenseur des enfants, Dominique Versini, sera numéro trois sur la liste d'Anne Hidalgo dans le 15^e arrondissement. Anne Hidalgo lui a confié une mission sur les questions de pauvreté et la place de l'enfant à Paris.

L'ancienne cofondatrice du Samu Social et ex-secrétaire d'État dans les gouvernements de Jean-Pierre Raffarin avait été conseillère régionale RPR avant d'être candidate UMP lors des législatives en 2002, dans le XIV^e arrondissement.

Dominique Versini figure sur la liste en qualité de « personnalité d'ouverture à la société civile ». « Il y en aura une par arrondissement en position éligible », précise Rémi Féraud, patron de la fédération PS de Paris. Un MoDem (qui pour cela a été exclu) est déjà recruté pour le 11^e arrondissement.

Ce qui entraîne que les « personnalités d'ouverture à la société civile » seront plus nombreuses sur la liste d'Anne Hidalgo que les malheureux treize candidats communistes (qui se réclament du Front de Gauche !) et qui auront à se battre ensuite pour les premiers m³ d'eau gratuits promis, les halles de quartier pour rendre la vie des Parisiens moins chère, et les 30 000 logements sociaux, d'ici à 2020 ; pour leur plat de lentilles municipal obtenu contre l'abandon de leur droit d'aînesse politique et national, par conséquent.

La nouvelle du recrutement de Dominique Versini est tombée le lendemain du jour où l'Humanité.fr titrait : « Les communistes et leurs alliés lancent leur campagne à Paris ». Il faut savoir que *leurs alliés* pour ce meeting étaient réduits à la formation *République et socialisme* et qu'Anne Hidalgo n'y a pas assisté mais qu'elle s'est fait représenter.

On comprend très bien que Pierre Laurent ait dû préciser : « Notre ambition est simple, elle est de permettre à des centaines de milliers de Parisiens de vivre mieux dans une situation économique et sociale difficile. C'est notre seul fil conducteur... », avant d'appeler à « rassembler les forces populaires parisiennes, démocratiques et de gauche » pour « inscrire ce combat dans un combat national et européen afin d'en finir avec les politiques d'austérité ».

L'ambition d'avoir treize siège est effectivement des plus *simples*, et même *simplettes*, quant à l'*inscription* par ce biais dans *un combat national et européen*, elle est carrément prométhéenne.

Mauris Dwaabala

<http://www.legrandsoir.info/les-socialistes-parisiens-ne-sont-pas-les-socialistes-qui-gouvernent.html>